



10 Pièces

375 m²

Réf. NF52-7111

6 500 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

GRUPE

MOBI résidences
immobilier

résidences immobilier

Exclusivité - Aux derniers étages, un magnifique triplex d'une surface de 378 m2, bénéficiant d'une vue panoramique sur la tour Eiffel et le Bois de Boulogne, d'une terrasse de 138 m2 et des balcons de 60 m2. Exposé Sud et ensoleillé, l'appartement comprend aux 5ème et 6ème étages une galerie d'entrée, une double réception de 70 m2, une salle à manger, une cuisine d'îlot, 2 grandes suites avec chacune sa salle de bains/WC et son dressing, un bureau (ou 3ème chambre), une buanderie, un dressing, 2 WC séparés. Au 7ème et dernier étage se trouve un salon de 44 m2 donnant sur la terrasse ...

Exclusivity - On the top floors, a magnificent 378 m2 triplex apartment with panoramic views of the Eiffel Tower and the Bois de Boulogne, a 138 m2 terrace and 60 m2 balconies. South-facing and sunny, the flat comprises an entrance gallery on the 5th and 6th floors, a 70 m2 double reception room, a dining room, a kitchen/diner, 2 large suites, each with its own bathroom/WC and dressing room, a study (or 3rd bedroom), a laundry room, a dressing room and 2 separate WCs. On the 7th and top floor, there is a 44 m2 lounge opening onto the 137 m2 wooded terrace, a kitchen, a sauna and a separate ...

GRUPE MOBILIS

1 rue de Passy - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

